
河北清河经济开发区管理委员会
办理结果：A

对清河县政协第十届委员会

第三次会议第 32 号提案的答复

王洪超委员：

您在政协会议上所提的“园区供暖，是给园区人民和企业带

来温暖，是一项利民事项，但有不合理之处，供暖费每月企业都

有坐底费用，每月最低要消费 10 吨，随着天气变化，有时候每

月只用几天，企业消耗不了最低量，但也要按最低量缴纳费用，

给企业产生不必要的负担。”的提案已收悉，现答复如下：

根据政协会议上政协委员的提案和建议，公司领导高度重视

园区冬季居民的供暖问题，通过多次会议，并结合当地政府政策

和要求，虽然本园区为工业园区，但考虑到存在居民自建房屋和

供暖用汽的情况，现公司决定从 2023 年供暖季开始取消园区冬

季居民供暖的每月坐底费用，按照居民实际供暖用汽收取居民供

暖费。

2023 年 6 月 25 日
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